

ACTA

El infrascrito Secretario del Club "Redención Palencia."

Certifica: que en el libro de actas del Club "Redención Palencia," se registra la que literalmente dice:

"Sesión pública ordinaria, celebrada el dieciocho de noviembre de mil novecientos tres, á la que concurrió la mayoría de socios. Abierta la sesión á las cuatro p. m. por el señor Vice-Presidente don Joaquín Escobar, y leída el Acta de la anterior, sin discusión, fué aprobada. En seguida, el señor Vice-Presidente habló á los concurrentes á fin de acordar hacer una pública manifestación á nuestro esclarecido Candidato, LICENCIADO DON MANUEL ESTRADA CABRERA, tanto por el glorioso aniversario de su natalicio, como por el fausto acontecimiento de la inauguración de la línea férrea á Mazatenango. Todos los socios acogieron con verdadero entusiasmo la disposición del señor Vice-Presidente y se procedió hacerla de la manera siguiente:

"Jamás serán indiferentes al corazón de los buenos guatemaltecos, las fechas en que se conmemoran los hechos gloriosos de un astro de primera magnitud. Mientras que hayan pechos esforzados que palpiten al calor de las grandes ideas; mientras hayan almas generosas que sientan el santo amor á la Patria; mientras hayan inteligencias culminantes que comprendan los bellos ideales de la prosperidad; mientras hayan corazones que amen el progreso y hombres que veneren la libertad—habrá en la tierra un templo para los próceres, un santuario para los libertadores; tal es el que se merece nuestro ilustre Jefe. Guatemala recordará con orgullo y agradecimiento á la vez, vuestro decidido apoyo á la juventud, vuestro incansable batallar en aras de la Patria y el acertado y nunca desmentido amor en vuestra Administración, por la que esta porción de tierra caminará á la vanguardia del Continente; y por su civilización y progreso en que la habéis colocado, será convertida en punto de mira de los estados de la Libre América. Nosotros que sabemos cuanto valen vuestros esfuerzos en orden á la paz y bienestar de Guatemala, esperamos, al continuar al frente de los destinos en el próximo período constitucional, los más halagüeños resultados para el porvenir.

Hoy, día onomástico de nuestro Gobernante, será inaugurada la entrada del Ferrocarril á Mazatenango, cuya obra abrirá un campo vastísimo á la industria y ensanchará de un modo prodigioso el desarrollo y engrandecimiento de la zona Occidental. Al saludar á nuestro digno Presidente en el aniversario de su nacimiento y al inclinarnos reverentes ante su altar, congratulámonos con los buenos Altenses por la llegada del Ferrocarril á aquel lugar, con cuya magna obra el Jefe del Partido Liberal ha agregado un timbre más de merecida gloria á su Administración, fecunda de grandeza, felicidad y progreso para Guatemala.

¡¡Viva el Benemérito de la Patria, Licenciado don Manuel Estrada Cabrera!!"
Con lo que se terminó este acto, siendo las cinco y media p. m.

Justo Santos, Joaquín Escobar, Luis Enríquez, Carlos Vásquez, Doroteo Gatica, Valerio Girón, Ildefonso Aquino, Anastasio Lemus; Rafael María Villela, Secretario.

En cumplimiento de lo mandado, extendiendo la presente, para remitirla á la Secretaría Particular del señor Presidente Constitucional de la República.

PALENCIA, 21 DE NOVIEMBRE DE 1903.

Rafael María Villela,

Secretario.